

### 3学期の抱負

3年2組 加藤羅伊斗

三学期は受験や卒業式があり、小中学校の義務教育9年間のまとめの学期になります。私はこの大事な学期を学年として楽しく終われたらいいと思います。それを実現するために、2つの事が重要だと思います。

まず1つ目は、一年生の時からの積み重ねである、二分前着席、みそあじの徹底などを再確認し、高校に向けて準備をすることが大切だと思います。

2つ目は、今まで支えてきて下さった先生方や家族、友達に感謝の気持ちを持って生活することが大切だと思います。僕達は新型コロナウイルスの影響で学校に来れなかった期間があり、いつも会っていた友達とも会えない時期がありました。ですが今では、学校で友達と楽しく生活したり、勉強したりできている中で、学校で友達と過ごす時間は、自分たちにとってかけがえのないことだと感じました。なので、卒業するまでの残り期間、この2つのことを大切に過ごしたいと思います。

三年生の五中での生活は残すところ三ヶ月しかありません。この残り少ない期間で、今の一、二年生に五中の伝統を引き継いでもらえるように手本となり、胸を張って笑顔で卒業式を迎えられるような生活を送って、その先の未来への準備をしましょう。